
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания директора Медицинского института СПбГУ с рабочей группой 

реализации образовательных программ в Арабской Республике Египет (г. Каир) 
 

05.02.2024 № 43/12-02-4 

 

 

Председательствующий - А.М. Сарана –директор Медицинского института СПбГУ 

 

Секретарь - Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 

Проректор по международной деятельности   С.В. Андрюшин 

Профессор Кафедры статистической физики СПбГУ  Е.В. Аксенова 

Первый заместитель начальника управления – начальник 

отдела контроля образовательной деятельности  Б.Т. Гатаева 

Заместитель директора по среднему специальному 

образованию Медицинского колледжа СПбГУ  А.М. Гермер 

И.о. заведующего Кафедрой фармакологии СПбГУ, 

профессор   К.В. Ленская  

Проректор по правовым вопросам   Ю.В. Пенов 

Доцент Кафедры факультетской терапии СПбГУ  И.Ю. Пчелин 

Профессор Кафедры стоматологии СПбГУ  Н.А. Соколович 

И.о. проректора по учебно-методической работе   М.А. Соловьева 

Первый заместитель декана Биологического факультета   А.Д. Харазова 

И.о. заведующего Кафедрой общей физики-2 СПбГУ, 

профессор  А. А. Цыганенко 

 

Повестка дня: 

1. О подготовке данных для египетских партнеров 

2. О реализации образовательных программ в филиале 

 

 

1. О подготовке данных для египетских партнеров 
___________________________________________________________________________________ 
С.В. Андрюшин, А.М. Сарана, К.В. Ленская, Н.А. Соколович, А.А. Цыганенко 

 

С.В. Андрюшин рассказал, что на прошлой неделе состоялось обсуждение ряда 

вопросов по реализации образовательных программ с доктором Валидом. Египетских 

партнеров более всего сейчас интересует подготовка детальной информации о 

потребностях по лабораториям и лабораторному оборудованию в новом здании, 

которое начнут строить через два месяца. В ближайшие две недели им необходимо 

подать в государственную экспертизу полностью подготовленный проект этого здания 

для утверждения и получения разрешения на строительство. Доктор Валид хотел бы по 

всем образовательным программам (далее – ОП) получить сведения о потребностях 
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СПбГУ в лабораториях и оборудовании, поскольку основной образовательный процесс 

будет вестись в этом здании, когда оно будет построено.  

В свое время делалось предложение по помещениям и оборудованию для 

первого года реализации ОП, теперь это нужно на весь пятилетний срок.  

Ответственным до 20.02.2024 необходимо подготовить информацию по той же 

схеме, которая использовалась ранее. 

При подготовке информации нужно учесть и создание стоматологического и 

общего симуляционных центров, учесть специфические требования к помещениям 

лабораторий, отдельно указать все оборудование.  

Требования к помещениям для реализации программы «Физический терапевт» 

доктору Валиду известны. 

По новым программам «Физический терапевт» и «Искусственный интеллект», 

как и говорилось на прошлом совещании, до конца февраля требуется полный пакет 

учебно-методической документации. На сайте СПбГУ открытие этих программ должно 

быть анонсировано.  

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

2. О реализации образовательных программ в филиале 
___________________________________________________________________________________ 

С.В. Андрюшин, А.М. Сарана, М.А. Соловьева, А.А. Цыганенко 

 

Участники совещания уточнили ряд аспектов связанных с реализаций 

образовательных программ:  

 Программа «Физический терапевт» планируется как немедицинская 

четырехлетняя программа бакалавриата, по итогам освоения которой присваивается 

квалификация «Физический терапевт».  

 М.А.Соловьевой будет издано распоряжение о рабочей группе по разработке ОП 

«Физический терапевт», состав участников тот же, что и для программы 

«Физиотерапия» 

 Открытие программы «Физиотерапия», а также дополнительных 

образовательных программ повышения квалификации в данном направлении - не 

планируется.  

 Практика для обучающихся на 3-5 курсах по медицинским программам в 

основном будет проходить в медицинской клинике, созданной доктором Валидом при 

Modern University for Technology and Information MTI. У доктора Валида заключены 

соглашения с Министерством здравоохранения Египта, возможно, дополнительно 

будут подключаться и другие клиники.  

 Об открытии программ «Сестринское дело» коллеги пока не дают четкого 

ответа, возможно это связано с опасениями большой конкуренции в свете сильного 

скачка курса доллара. 

 На каждое направление египетскими партнерами планируется прием в 500 

человек на будущий учебный год. Нужно рассмотреть возможности привлечения 

местных преподавателей. 

  

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

Председательствующий А.М.Сарана 

 

Секретарь Н.А.Шихалева 


